

MEDIEN INFORMATION

Europa-Park unterstützt Chrysanthema Lahr

Ab kommenden Samstag, den 20. Oktober, dürfen sich Besucher der Stadt Lahr wieder über ein farbenfrohes Blütenmeer aus 10.000 Chrysanthemen freuen. Unter dem Motto „wächst.lebt.bewegt“ taucht die bundesweit einzigartige herbstliche Veranstaltung die historischen Gebäude, die Fußgängerzone sowie markante Platz- und Brunnenanlagen in eine üppige Farbenpracht. Der Europa-Park unterstützt die Chrysanthema mit seiner gärtnerischen Expertise bereits seit 15 Jahren. In nur zwei Stunden verwandelten mehr als 25 Gärtner aus Deutschlands größtem Freizeitpark – passend zum Motto der 21. Auflage – den zentralen Lahrer Sonnenplatz mit farblich variierenden Chrysanthemen. Zusätzlich sorgen bewegliche Spiegelemente an Metallsäulen für dynamische und lebendige Momente. Besonderen Wert legt der Europa-Park beim Bezug der Blumen grundsätzlich auf regionale Zulieferbetriebe.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse